

2学期が始まって2週間。台風やなかなか収束しないコロナ禍の影響を受けながらも、坂口校の子どもたちは、元気に毎日を過ごしています。

小学校では宿泊学習や演劇鑑賞、中学校では体育祭・文化祭など、9月は大きな行事が続きます。一人一人がめあてをもって、みんなで力を合わせて、自分の成長が実感できる行事にしてほしいです。

2学期も、坂口校の子どもたちの活動に、ご理解とご協力をお願いします。

小学5,6年

9月6日(火)～7日(水)

宿泊学習

芦原青年の家

今年は、修学旅行ではなく、宿泊学習を実施しました。

進路予想の難しい台風11号に出発直前まで悩まされましたが、活動内容の変更などで対応し、充実した2日間を過ごすことができました。

<1日目> 北潟湖でのカヌー体験とナイトウォークの予定でしたが、風と雨が収まらないので、室内で「レザークラフト」と「ニュースポーツ」を楽しみました。

<2日目> 1日目にできなかったカヌー体験をしました。陸上でパドルの使い方を練習していざ湖上へ！思うように進まなかったり、なぜかぐるぐると回ってしまったり…。それでも、全員ゴールできました。



「カロリング」中心に近づくようにねらいます。相手をはじきだしてもOK.



「モルック」数字の書かれたピンを倒すゲームです。合計50点に！



「レザークラフト」革に模様をピンを打ち付けます。力加減が難しい！



自由時間には、全員でトランプをしていました。人狼ゲームも。



食事もおいしかったです。2日目の昼食は「ソースカツ丼」全員、完食しました！

中学校トイレが新しくなりました。



女子トイレ

洋式の便器です。奥は多目的トイレで車いすでも入れます。



男子トイレ

小便器と多目的の洋式便器があります。照明は自動点灯します。

体育館の照明もLEDに!



点灯が早くなり明るさも増しました。1,2年生が「コウノトリ体操」の練習中!

小学校のトイレも、現在改修工事中です。10月に完成予定です。

もうすぐ稲刈り



田んぼの様子を見に行くと、稲穂が実り、重そうに頭を下げていました。また、田んぼの中には雑草が一本もない状態。

今年は、1回しか小学生の草取りができなかったのに…。環境部のみなさんが管理してくださっているおかげです。暑い中、ありがとうございます。

稲刈り、がんばります!!



小学4年

社会科



公民館で地域の防災設備について教えていただきました。



段ボールベッドも組み立てました。



中学校の体育祭が延期になりました。

9月10日(土)の予定を、16日(金)に変更して行います。

- 15日(木):文化祭1日目、体育祭予行
- 16日(金):体育祭
- 17日(土):文化祭2日目
- 20日(火):振替

二中学校祭テーマ

せいしゅんフェスティバル マジ

「青春祭」本気で本気出してみよっせ

現在、パネルや分校企画の準備中です



坂口校の様子は、ホームページでもご覧になれます。

(小学校) <http://school.city.echizen.lg.jp/sakaguchi/>

(中学校) <http://school.city.echizen.lg.jp/takefu2-sakaguchi/>

「坂口小学校」「坂口分校」で検索してみてください。

坂口小HP



武生二中坂口分校HP

